

令和2年3月24日

保護者の皆様・地域の皆様へ

京都市立仁和小学校
校長 鳥屋原 学

教職員人事異動のお知らせとメッセージ

日ごとに春の息吹を感じる頃となりました。皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしのこととお慶び申し上げます。日頃は、本校教育推進のため、ご理解・ご協力いただきありがとうございます。

さて、このたび令和2年度の教職員人事異動が発令され、本校でも下記の3名の教職員の異動がありましたので、お知らせいたします。(着任の教職員につきましては、4月にお知らせいたします。)

記

離任者	教諭	太田 耕二
	常勤講師	森 夕夏
	校務支援員	平田 由里子

本来なら離任式で離任者が一人一人皆様にご挨拶をさせていただくのですが、今回は離任式を「中止」といたしましたので、書面での挨拶に代えさせていただきます。

このたび、仁和小学校を離れることになりました。この学校には、6年間お世話になりました。ここ数日、この学校での6年間を頭の中で振り返っておりましたが、とても思い出深い6年間となりました。仁和小学校の子ども達は、明るくて積極的、まさに教師真剣につきる、本当に素敵な子ども達でした。これからも仁和の子らしさを忘れずに、元気に過ごしてほしいと思います。

地域の皆様、保護者の皆様、ぜひこの場をお借りしてお礼を言わせて頂きたいと思います。未熟な上に至らぬ点ばかりでしたが、皆様のおかげで大過なく6年間を過ごすことができました。

本当にありがとうございました。心よりお礼を申し上げます。

【太田 耕二 教諭】

1年半ほどではありますが、仁和小学校のなかよし学級の担任として過ごして参りました。明るく人懐っこい仁和小学校の子どもたちと過ごし、すぐに大好きになりました。そんな子どもたちに囲まれ、着任してからこれまでの間、とても楽しく充実した時間を過ごすことができました。

保護者の皆様、地域の皆様、いつも支えていただき感謝の気持ちでいっぱいです。短い間ではありましたが、本当にありがとうございました。

【森 夕夏 常勤講師】

仁和小にお世話になり3年たちました。1年目はなかよし学級の担任、2年目以降は校務支援員として「TEAM NINNA」の一員として関わってきました。私は仁和小学校が大好きです。大好きな理由は3つあります。

- 1) 子どもたちが元気で素直。
- 2) 保護者の方、地域の方があたたかいまなざしで子どもたちが見守っている。
- 3) 教職員も「ONE TEAM」で子どもたちを見守っている。

これからも仁和小学校が、笑顔あふれる素敵なお学校であるように応援させていただきます。ありがとうございました。

【平田 由里子 校務支援員】